

■ Efecto de caída en la calificación de deuda

En los peores niveles en dos semanas, peso y bolsa

■ REUTERS Y AFP

NUEVA YORK.

El peso y la bolsa cayeron a sus peores niveles en dos semanas luego de que la agencia Standard & Poor's bajó la calificación de crédito del país a "negativa", debido a expectativas de un aumento de la deuda gubernamental.

El IPC de la Bolsa Mexicana de Valores perdió 1.3 por ciento y terminó en 47 mil 666.02 unidades. El peso en ventanillas bancarias se depreció 1.22 por ciento al cerrar en 18.80 por dólar contra 18.57 del lunes, según Banamex. En el mercado interbancario la depreciación del peso fue de 0.09 por ciento para operaciones al mayoreo entre bancos, por lo que el dólar se vendió en 18.46, contra los 18.28 de la jornada anterior. La bolsa de Nueva York cerró en leve alza con el mercado pendiente sobre el futuro de la política monetaria estadounidense.

En Nueva York, las acciones subieron gracias a ganancias en el sector tecnológico que ayudaron al

índice Nasdaq a tocar un máximo intradiario y un sólido dato del mercado de viviendas que aportó más evidencias de que la economía recobra brío. Con la temporada de resultados corporativos llegando a su fin en Estados Unidos, los inversionistas se focalizan en la probabilidad de alza de tasas de interés en los próximos meses. El Dow Jones subió 0.10 por ciento, el Nasdaq 0.30 por ciento y el S&P 500 avanzó 0.20 por ciento. Las acciones de ICA ganaron 20.06 por ciento, impulsadas por la posibilidad de que presente junto a Ferrovial una propuesta para la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM).

En cuanto a los precios del petróleo, el Brent ganó 80 centavos a 49.96 dólares el barril, mientras que el referencial estadounidense subió 69 centavos y cerró a 48.10 dólares por barril. La mezcla mexicana de petróleo de exportación se cotizó en 41.27 dólares, al ganar cinco centavos.